
2023年度 第４回定例理事会議事録  

 

日 時：2023年 6月 15日（木） 15:00‐17:00 

場 所： ピアマリン 1階 日本人会ミーティングルーム (Web参加あり) 

会議出席者：（理事） 権田、時任、冨江、久住、長藤、スミス、野口、伊藤慎太郎、山口、井上、今津    

      ※リモート参加  須永、渡辺・ドミンゴ、デリグイン、山浦、渡辺 

欠席者：    ペレズ 

 

傍聴： 事務局 1名  

        

議 題： 

1. 2023年度活動計画並び予算案報告 

（１） 教育部 

（２） 青年部 

（３） 文化・商工部 

（４） 渉外広報部 

（５） 総務部 

（６） 会計部 

2. 総領事館より 

3. その他 

 

（権田会長からご挨拶） 

今回は台風の影響から皆さんもご自身の生活基盤、会社の業務対応など大変な中、お時間を割いて

参加して頂きましてありがとうございます。このような状況から色々なスケジュールに変更が出ており

ますが、これから協力して対応して行きたいと思います。 

もう一点、日本人会理事の伊藤敏江さんについて日本人学校の方に集中したいとの申し出があり、

日本人会理事の辞任について了承しました。今後は有識者枠から学校理事として日本人学校に協力

して頂くことになります。 

 

（教育部）時任部長 

・参考資料として先週の土曜日に行われた学校理事会の議事録を添付している。 

・チャリティーゴルフについては６月２５日に予定していたが、来年１月に延期。 

・日本人学校の運動会も２学期に延期。 

・６月９日より学校を再開することが出来た。授業は２週間のお休みとなった。 

・クラウドファンディングによる寄付を募っているので拡散して頂きたい。現在、約＄2,000 の寄付が集

まっている。日本人会の企業様からはＰＨＲ様から＄2,000のご寄付を頂いている。 

・今回の台風被害復旧作業について日本人会会員様から大変にご協力を頂いている。校長からのご

挨拶文を用意したのでホームページにアップして頂きたい。以上。 



 

（青年部）冨江部長 

・決定事項としては秋祭りの日にちは 11 月 18 日で決定。開催場所についてはイパオ公園となってい

るが他の場所もあるとの意見もある。 

・運営方針としては黒字を前提とした規模管理を行う。 

・今回の議案として規模感について基準を統一したい。 

昨年の 6月当初は 2019年に比べてチケット販売数、食品数を半分程度にし、時間、テナントなども減

らすという予定であった。結果として実績を見てみると 2019 年に比べて来場者数は約 2 倍、チケット

枚数は同数、それに対して食品ブースは減っている。食品ブースが減って来場者が増えているので、

いかに混みあったかがわかる。その他の内容としては 2019 年と同等で総収入も 109％、収支も３千ド

ルの黒字予想が５２千ドルの黒字になっている。規模感について何を基準にするのか皆さんの意見を

伺いたい。 

・今回の台風で予定通りに進まないことが多かった。仮に今後８月に台風が来た場合、８月の台風で

１１月の秋祭りの開催を中止にする訳にはいかない。その場合、理事の負担が非常に大きくなる。ま

た、来年以降の理事の希望者はいなくなるのではという懸念もされる。秋祭りを成功させるためには

期の途中でアクシデントがあった場合の事も考えなければならないと思う。しかしながら、外注すれば

赤字になるというシミュミレーション結果もある。今後皆さんの意見も伺いたい。 

・ドリンクのメインと伊藤敏江さんが担当予定だった物販のサブを決める必要がある。来週の実行委

員会までに決めたい。 

・グラスルーツ予算については領事館の方と確認したい。 

・物販の買い出しについて青年部では日本への買い出しは時間的に無理。来週の秋祭り実行委員会

で話し合いたい。 

 

（質疑応答） 

・時任さんからスポンサーについてこのような状況の中でご協力頂くために提案があった。１万ドルの

スポンサー様には秋祭りのオープニング時に会長・総領事・知事と共にステージに上がって頂き、ス

ポットライトを当て開幕式を行いたい。VIP シートを確保して時任部長が接待する。こちらの特等席は

スポンサー様の従業員の福利厚生に使って頂くこともできる。 

・規模感は食品数にもよる。規模感の指標とする。 

 

（文化商工部）デリグイン理事 

・イベント状況について南太平洋戦没者慰霊公苑の清掃は当面延期。被災状況の改善を見て実施予

定。 

・各ビレッジでの慰霊祭については日本領事館と情報交換をしつつ参加する。 

・リバレーションデイ・パレードについては中止が決定。 

・リレーフォーライフについては延期で秋祭りと同じ 11月 18日に開催決定となっている。よって文化商

工部としても参加不可となる。 

・ハロウィーンパレードについて運営方法について引き続き部内で審議して方向性を決めていく。 



・アートアンドクラフトフェアについては各サークルの主催者とのミーティングを行い、早い段階で実施

の是非を決定する。 

・セミナーの開催については会員のアンケートを取りながら、会員の意向に合わせたセミナーを実施

予定。以上。 

 

（質疑応答） 

リレーフォーライフの開催が秋祭りと重なっているが、秋祭りの集客に影響するのでは？ 

→リレーフォーライフの日にちを変えて頂けるように時任さんからキャンサーアソシエーションにアプロ

ーチをしてもらうことにしている。 

・今後も色々な行事が重なる可能性があるので早めに秋祭りの日程を公表した方が良いのでは？ 

→前広にアナウンスをしておくことでバッティングが避けられる。渉外広報と連係して告知することとす

る。 

 

（渉外広報部）山口部長 

・活動内容については報告書通り。追加で本日ウェブサイトに FEMAの情報と GVBのグラントの TAP

についてアップロードしている。こちらは事務局から皆様に一斉配信する予定。その後、会員様に配

信予定。 

・運用ツールの導入として１点承認願いがある。スケジュール管理ソフト Buffer というソフトを導入する

ことでカレンダーに沿ってスケジュール通りに自動投稿ができ便利である。ハッシュタグやトレンドキー

ワードなども自動で作成できる。年間費用が＄６０となる。 

⇒導入は承認された。 

 

（質疑応答） 

・秋祭りについてローカルのメディアプレスリリースをしては？ 

→アイランドワイドであれば、問題ない。 

 

（総務部）野口部長 

・先の総会で承認された会則の変更を会員に開示する。その方法としては名簿を作成しているので、

その最後のページに添付する。文章に関して意見があれば伺いたい。 

・会費の徴収について５月中に行う予定が台風で遅れているが、今回の理事会後に会員の皆様に会

費徴収の案内を送付したい。案内はグーグルフォームから質問事項に返答して頂くことで会員の継続

意思を確認し、個人会員の場合は質問に答えることでそのまま名簿が作成される仕組みとなっている。

法人に関しては会員の継続の意思確認と年商と会員数に回答すると会費額がマトリックスから算出

できる仕組みになっている。法人会員については別に会員名簿テンプレートに記入して頂く。会員数

はグーグルフォームで入力した人数とテンプレートの数がマッチするように注記する。事務局で受け取

った情報から請求書を作成して送付する流れとなる。 

・会員名簿の作成についてこれまでは受け取った情報を事務局で再入力していた為に会員名簿の作

成が非常に遅れていたが、今回は会員名簿を各企業様に直接入力して頂くことにより、その手間を省



くことが出来る。これで会員名簿作成の速度を上げる。会員名簿のテンプレートにはメールアドレスを

入力する部分があるが、事務局で記録して公表はしない。今回台風の後に一斉メールを送信してい

るが、かなりのメールアドレスが使用されていない状態だった。良い機会なのでメールアドレスをアッ

プデートしたい。 

・個人会員と法人会員について、まだ名簿が作成できていないので最新の会員数は確定できていな

い。 

 

（質疑応答） 

・会員証についての特典はどうか？ 

→会員証にバリューを付けるべく、個別に特典をお願いをしている。現在は東京マート５％割引（キャ

ッシュオンリー）、マンギラオ GC とタロフォフォ GCについてはボトルウォーター１本、HTM５％割引（キ

ャッシュオンリー）検討中などがある。早い段階で準備する。 

 

（会計部）井上部長 

各部長から修正後の予算を頂き最終の調整を行った。前回からの修正箇所としては文化商工部のハ

ロウィーンパレード費用で以前は＄3,500 であったが、方針の変更もあり＄1,500 へ修正。渉外広報部

SNS スケジューリングソフト導入費用の＄60 追加がある。これらより支出合計は＄225,338 となる。収

入については会費徴収額が前回の＄63,000 から＄65,000 に調整された。最終収支はチャリティーゴ

ルフと秋祭りの収益の合計＄35,000を日本人学校に寄付をしても＄963 ドルの黒字になるように予算

組をしている。以上。 

⇒予算について承認された。 

 

（その他）野口総務部長 

来週の木曜日には第１回秋祭り実行委員会が行われる。会場については E＆Y さんの会議室をお借

りすることが出来た。駐車場の使用について所定の場所以外には駐車しないように注意すること。今

後は秋祭りの実行委員会は第２木曜日、第３木曜日が理事会という流れになる。 

 

以上。 

 

 

 


